楽しみあふれる くつろぎの生活

「わーい 笑く・和く・輪く」

R7 年 2 月号

组

医療法人社団 紀洋会

認知症対応型共同生活介護事業所 グループホーム

井沢の郷 Tel079-567-7287

E#法人社団紀洋会 kiyoukai

FAX 079-506-7806









神社へ初詣に出掛けました。 年明け、 たご様子です。

お天気の良い日が続いたので、皆様順番に、近くの春日

拝されました。 いつものお散歩とは違い、境内へ入ると皆様ピッと背筋を伸ば 月じゃないみたいだから、来られて嬉しいわ」など、喜んで下さっ し、歩ける方は職員と一緒にゆっくりと石段を登って、本殿に参 [・]これで一年間元気でいられそう」「初詣しないと、なんだかお正

銭は、職員が責任を持ってこの春日神社へ奉納させていただきま 職員手作りの"井沢神社"のお賽銭箱に入れて頂いた皆様のお賽 令和七年吉日

井沢神社



こちらは、職員手作りの "井沢神社"です。 この井沢神社には、元旦に皆様 お参りしていただき、おみくじ も引いて頂きました。「よう出 来とるな」と、職員を褒めて下 さる事も忘れません(笑)











御馳走食べて



獅子舞にカプッ

「新年会」を開催しました。おめでたい新年と言えば【獅子舞】です。この立派な獅子舞も実は職員お手製です。獅子舞に噛まれると「魔除け」になるそうですね。担当した職員は獅子になり全力で飛んだり跳ねたり。翌日はもちろん筋肉痛でした(笑)獅子舞に噛まれた後は、ゲームをしたり歌ったり、もちろん御馳走も召し上がって頂きました。

地域活動の一環として

広野地区とんど焼きへ



しめ縄飾りを大事 そうに抱えて出発





所長より、とんど焼 きの説明が・・あった かな?



灰とお菓子を頂きました。広野地区自治 会の皆さんありがと うございました。

広野地区とんど焼きへ、所長と 代表のご入居者と一緒に参加 させて頂きました。年末に皆様 で作ったしめ縄飾り等をお焚き 上げの火の中へ。燃えた後の灰 を頂いて帰り、建物周りに撒き ました。これで今年も無病息災、 家内安全間違いなしですね。



ブログと Instagram ぜひご覧下さい♪



